

<https://info.nodo50.org/Un-grito-desde-el-Sahara.html>



Un grito desde el Sahara

- Multimedia - Videos -



Fecha de publicación en línea: Domingo 14 de noviembre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

En el Sahara Occidental el colonialismo no es una cuestión del pasado, sino del presente. “Este anacronismo del siglo veintiuno”, como lo clasificó Koffi Annan, “debe acabar” Pero a día de hoy, el Estado español, la Unión Europea y los Estados Unidos continúan haciendo oídos sordos al desgarrador clamor saharui, pues de nada han servido las múltiples resoluciones de las Naciones Unidas, de la Unión Africana o de la Unión Europea.

Fuente: Naranjas de Hiroshima